Verkehrsinsel überfahren

wbl. BODENHEIM/NA-CKENHEIM - In Höhe der Einmündung "Am Flößchen" überfuhr ein 66-jähriger Bodenheimer mit seinem Pkw auf der Mainzer Straße eine Verkehrsinsel. Dabei demolierte er die gesamte Beschilderung auf der Insel. Als die Polizei dann während der Unfallaufnahme bei dem Mann Alkoholgeruch feststellte, wurde eine Blutprobe angeordnet und der Führerschein sichergestellt. Der Sachschaden beläuft sich auf rund 2500 Mark

In Nackenheim, in der Lörzweiler Straße, stürzte ein 79-jähriger Motorrollerfahrer aus unbekannten Gründen und verletzte sich dabei leicht. Er wurde vorsorglich in eine Mainzer Klinik gebracht. Der Sachschaden am Roller beläuft

sich auf 200 Mark.